

Infinity

学年通信 No. 9
令和2年6月17日
大阪市立港中学校 1年生

月曜日より本格的に学校が再開されました。全員がそろったことで少し緊張感がやわらぎ、休み時間に活気がでてきたように思います。授業と休み時間のメリハリをきちんとつけるようしましょう！！また、2週間の分散登校中でも、新たな友達関係の構築も行われていたと思いますが、より一層友達の輪を広げ、中学校生活を有意義なものにしていってほしいと思います。



Infinity

学年だよりのタイトル「*Infinity*」は、「無限」という意味です。中学生のみなさんは、無限の可能性を秘めています。その可能性を生かすのは、自分たち自身です。自分の可能性を最大限に高めることができるように、中学校生活を有意義なものにしてください。そのような気持ちを込め、「*Infinity*」というタイトルにしました。中学校生活を有意義なものにするにはどのようにすればいいか… 具体的には学校生活をきちんと送りましょう。日々の授業1つ1つを大事にしましょう。部活や習い事を一生懸命しましょう。当たり前のことと思うかもしれません、当たり前のことを当たり前にすることが自分の可能性を伸ばしていく第1歩だと思います。3年後、68期生101名、1人1人が自分の能力を高め、立派になって卒業していく様子に頑張りましょう！！

服装、頭髪などに不備のないようにしよう！！
不備のある場合は、直しましょう！！

連絡（授業補填）

6月26日（金）まで 45分授業

19日（金）5限：月1 6限：学級写真

26日（金）5限：月2 6限：学活

29日（月）～ 50分授業

29日（月）6限：火3 30日（火）6限：月5

7月3日（金）5限：月4 →3年実力テストのため6限はありません。

※金曜の6限は授業時間の補填のため、授業を行います。また、総合・学活などの時間も授業時間の補填のため、授業を行います。

★授業変更などがありますが、忘れ物などをしないようにしましょう！！